

Le Cherbourg Bridge Loisir victime du succès !



Soixante joueurs venus de Cherbourg, Valognes, Marigny, Coutances et La Haye-du-Puits ont participé à cette troisième rencontre.

RENCONTRE

Le 1^{er} avril, le Cherbourg Bridge Loisir organisait la 3^e rencontre amicale de bridge du Cotentin au collège Etenclin de La-Haye-du-Puits. Pas moins de 60 bridgeurs de tous âges avaient fait le déplacement. Cet événement a regroupé de nombreux jeunes, notamment des collégiens venus de Valognes, Marigny, Coutances, La-Haye-du-Puits et Cherbourg, mais également quelques lycéens de moins de 18 ans (cadets) et des étudiants de moins de 26 ans (juniors).

La grande nouveauté a été la collaboration des clubs d'Agon-Coutainville, Bayeux, Saint-Lô et Valognes qui ont bien voulu jouer le jeu en incitant leurs élèves, adultes actifs ou séniors, tous plus ou moins débutants, à venir en découvrir avec les jeunes. L'association souhaite désormais poursuivre cette dynamique pour répondre à la forte demande des "jeunes bridgeurs", de pouvoir jouer dans un contexte adapté à leur niveau de pratique.

Pratique Tél. 02 33 53 89 39